

MEYZIEU ENTREPRISE

Gravittax s'étend et ouvre une nouvelle entité, Dinamat

Implantée dans la zone industrielle, Gravittax est spécialisée dans l'équipement et le matériel de stockage pour les entreprises. Avec la création de Dinamat, la société franchit une nouvelle étape.

« Jusqu'ici, toutes nos productions étaient installées par des sous-traitants, et nous étions tributaires de leur agenda, explique Pascal Dodane, PDG de Gravittax. Je souhaitais avoir la maîtrise de la partie montage, afin d'avoir plus de souplesse et de réactivité. D'où la création de Dinamat ». La nouvelle entité est dédiée au montage et à l'installation des éléments de stockage vendus par Gravittax aux entreprises, comme les rayonnages, les nappes à rouleaux, les bacs et autres armoires mobiles.

L'entreprise lorgne vers l'international

Aujourd'hui, Dinamat démarre avec une équipe de deux monteuses assemblées spécialisées. « Vu l'évolution de la demande, une deuxième équipe devrait voir le jour en cours d'année », précise le PDG. Avec cette nouvelle entité, Gravittax gère donc désormais l'intégralité du processus, depuis la conception en bureau d'études jusqu'au montage sur place. « C'est notre valeur ajoutée, confie Pascal Dodane. À partir des besoins du client, nous cherchons avec lui les solutions pour optimiser ses flux de marchandises. Et on l'accompagne jusqu'au bout. »

Créée en 2007, Gravittax s'est installée à Meyzieu en 2014. La même année, elle a racheté Ettax, son ancienne socié-



■ Pascal Dodane, PDG de Gravittax, est à la tête d'une entreprise prospère et dynamique. Photo Michel NEBOUT

té mère. Avec la création de Dinamat, elle franchit ainsi une nouvelle étape de son développement. Elle s'adresse à des entreprises dans des secteurs d'activité très divers : pièces autos, produits pharmaceutiques, agroalimentaire, archives. « Nous avons même été sollicités par une entreprise de Guyane pour stocker des cercueils, confie Pascal Dodane. 90 % de notre production est à destination du territoire national. Mais, nous sommes amenés à bouger vers le Maroc, la Tunisie, les DOM, et, ponctuellement, vers les pays de l'Est. »

REPÈRES

La carte d'identité de l'entreprise

Gravittax est spécialiste des solutions de stockage statique et dynamique pour les entreprises.

PDG fondateur : Pascal Dodane. D'abord salarié d'Ettax, il fonde Gravittax en 2007. Rachat de Ettax en 2014. Création de sa filiale Dinamat en 2016.

Effectifs Gravittax : 20 salariés. Dinamat : 2 salariés.

Chiffre d'affaires : 6,4 millions d'euros en 2015.

Parmi ses clients : Danone, BioMérieux, Alstom, etc.

PRATIQUE Le Mas des entreprises, 5, rue Lionel-Terray à Meyzieu
Tél. 04.37.42.65.65. www.gravittax.fr

CHASSIEU

Les rendez-vous santé du centre communal d'action sociale reprennent en mars



■ L'équipe municipale du Centre d'action sociale. Photo Philippe BELDA

Le mois de mars pour le Centre communal d'action social (CCAS) est toujours synonyme de rendez-vous santé auprès des aînés, mais aussi des plus jeunes. Plusieurs conférences sont prévues sur divers thèmes. « Bien entendre pour mieux vivre », le jeudi 10 mars, de 9 à 17 heures, au foyer logement Les Roses trémières. Lundi 14 mars, à 17 h 30 au CCAS, 8, rue Louis-Pergaud, « La soirée des aidants ». Et jeudi 17 mars, de 14 à 17 heures, « Bien dormir pour mieux vivre », au foyer logement Les Roses trémières.

PRATIQUE CCAS, 8, rue Louis-Pergaud. Tél. 04.37.25.99.90. Ouvert à tous et gratuit.

MEYZIEU

L'USM football va bénéficier de modulaires pour son stockage aux Servizières

Le club de l'USM football va bientôt bénéficier de six bâtiments modulaires d'une surface totale de 110 m² pour son stockage. Cette action s'inscrit dans la réorganisation du stade des Servizières avec l'inauguration de l'Octogone et l'ouverture à venir du centre de formation de l'Olympique Lyonnais. « On vit une évolution significative des pratiques, annonce la ville. On travaille pour proposer de nouveaux équipements. Dès cette année, la création de vestiaires au nord sera une réponse aux besoins. On a aussi engagé une démarche plus globale autour des tribunes principales. »

La commune souligne ainsi que certains besoins sont déjà supérieurs à la capacité du stade. « Avec la montée en Fédérale, on a installé des modulaires pour le rugby. C'était temporaire. C'est aujourd'hui un besoin permanent », assure la mairie.

C. G.